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Â Mister Angelino e il presidente Virgallito dopo l'importante pareggio con l'Atletico Potenza


Tursitani.it aveva acquisito il commento di due protagonisti del calcio locale, che riportiamo per dovere di cronaca, prima
della tragedia romana del ventinovenne Vito Gravino. Ma anche lo sport tursitano, ci Ã¨ stato dichiarato, nei prossimi
giorni onorerÃ  come merita la memoria del giovane compaesano.


"Dopo la debacle
esterna dell'andata per cinque a zero, pareggiare in casa con l'Atletico Potenza, consolidata
squadra vice capolista del campionato, significa con chiarezza che abbiamo
disputato un'ottima gara, tra l'altro siamo andati noi in vantaggio con Bavaro.






Vuol dire anche che il gruppo c'Ã¨ e abbiamo buone probabilitÃ  di conquistare la
salvezza, infortuni e squalifiche permettendo, perche siamo consapevoli delle nostre
reali potenzialitÃ . Mister Angelino sta facendo un grande lavoro di ricucitura,
recupero e rilancio. Inoltre, cosa non secondaria, siamo contenti che il
pubblico abbia compreso gli sforzi che stiamo facendo, ripagandoci con gli
applausi in piedi e a scena aperta". Ãˆ soddisfatto, sorridente e incontenibile Luciano
Virgallito, presidente dell'Aurora "Nicola Russo" Tursi. "I ragazzi hanno
seguito l'impostazione tattica e il modulo difensivo ha retto pure alla
distanza, nonostante l'assenza di Digno. 


Si vedeva che erano ben posizionati in
campo, ognuno sapeva quello che doveva fare correttamente. Con i titolari al
completo siamo in grado di fare qualsiasi risultato, con chiunque". E proprio il
tecnico Pino Angelino conferma l'analisi molto positiva di una giornata
straordinaria per il calcio tursitano: "Gran bella partita, giocata veloce,
alla pari e senza alcuna sudditanza. Dopo un primo tempo equilibrato, tutto Ã¨
accaduto nella ripresa, ed ero sicuro che non ci sarebbe stato il calo fisico,
perchÃ© ci stiamo allenando a dovere. Con un po' di fortuna si poteva aver
qualcosa in piÃ¹, ma l'uno a uno Ã¨ sostanzialmente giusto. Anche i nuovi
arrivati, Verde, De Gennaro e Prillo, si sono ben integrati. Insomma, sono
fiducioso anche per il futuro".




Salvatore Verde
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